

Pressebericht im Gränzbote
Datum: 09.03.2010



Wohlfahrtsmarken

Mutpol verkauft Duftmarken

TUTTlingen (pm) - Ganz neu und nur als Wohlfahrtsbriefmarken erhältlich: Bei Mutpol gibt es jetzt Briefmarken, die nach Obst riechen. Die verschiedenen Marken zeigen Abbildungen von Äpfeln, Erdbeeren, Zitronen und Heidelbeeren.

Rubbelt man auf den Briefmarken, duftet es nach der jeweiligen Frucht. Die Präsidentin der Bundesarbeitsgemeinschaft der Freien Wohlfahrtspflege, Freifrau Schenck zu Schweinsberg wies darauf hin, dass im Volksmund viele Redewendungen mit Gerüchen zu tun haben. Auch Volker Schmidt, stellvertretender Leiter von Mutpol-Diakonische Jugendhilfe Tuttlingen hofft, dass diese Wohlfahrtsbriefmarken der „richtige Riecher“ sind und viele Menschen dazu anregen, eine „Duftmarke“ zu kaufen. Die Briefmarken sind bei Mutpol erhältlich. Bestellungen sind unter Telefon (07461) 170689 oder per E-Mail unter schule@mutpol.de möglich und werden mit Rechnung zugesandt. Der der Zuschlag des Briefmarkenwertes kommt direkt der Arbeit von Mutpol zugute.